

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim Frau Ortsvorsteherin Ulrike Cohnen

## **Anfrage**

## Ultrafeinstaub durch Luftverkehr - Auswertung der Ergebnisse der Messstation

Seit Mitte März 2023 liefert eine Messstation für Ultrafeinstaub im Garten des TV Hechtsheim 1882 e.V. Ergebnisse im Hinblick auf den Einfluss des Flugbetriebs auf die Ultrafeinstaubkonzentration vor Ort.

Wir fragen die Verwaltung:

- 1. Wer ist der Betreiber der Messstation?
- 2. Welche Erkenntnisse zieht die Stadt Mainz aus der Auswertung der Messergebnisse?
- 3. Welche (politischen) Handlungsnotwendigkeiten werden daraus abgeleitet?
- 4. Mit welchen Maßnahmen engagiert sich die Stadt Mainz gegen gesundheitsschädliche Folgen des Luftverkehrs etwa durch Lärm oder Ultrafeinstaub?

Klaus Euteneuer